

Saint-Crépin

Vivre sa vie chez soi peine à recruter des professionnels



La réunion de rentrée de l'association Vivre sa vie chez soi a réuni plus de 70 personnes. Photo Vivre sa vie chez soi

La réunion de rentrée de l'association Vivre sa vie chez soi (VVCS) s'est tenue mardi 15 octobre, à la salle polyvalente de Saint-Crépin. 70 personnes des sites de Briançon, Embrun, Gap, L'Argentière-la-Bessée et Saint-Crépin avaient été convoquées. Les nouvelles et nouveaux arrivés au sein de cette association qui œuvre au maintien à domicile de personnes en perte d'autonomie ont été présentés. Des points de situation ont été faits par chaque responsable de service. Le service d'aide et d'accompagnement à domicile compte plus de 200 bénéficiaires et le dispositif d'appui à la coordination, qui permet d'aider les professionnels de santé, se chiffre à plusieurs centaines d'accompagnements.

Des lits sont dédiés au service soins infirmiers à domicile, mais l'association manque cruellement de personnel pour remplir complètement sa mission de soin. En 2025, VVCS souhaite être davantage reconnue par ses financeurs, l'Agence régionale de santé, le conseil départemental et les bénéficiaires. « On est toujours en recherche de personnel, car il y a de moins en moins de diplômés. Ce que l'on recherche, ce sont des aides à domicile et des aides-soignantes. Des formations qui sont faites au niveau de la fondation Édith-Seltzer à Briançon et sont loin d'être complètes. Les personnes vont plutôt vers le milieu hospitalier, car elles sont moins isolées », note le président, Pierre Chamagne.

● Dominique Collomb